



Zacatecas: violencia, por cártel de Sinaloa

OMAR HERNÁNDEZ
ZACATECAS

Autoridades de Zacatecas responsabilizaron al cártel de Sinaloa del intento de fuga en el penal de Cieneguillas y de los posteriores bloqueos carreteros e incendios de automóviles en varios puntos de la entidad.

Adolfo Marín, secretario de Seguridad Pública estatal, explicó que ese grupo delictivo no pudo concretar la evasión masiva de reos porque el camión pesado que utilizarían para abrir un boquete en una pared del penal cayó en una zanja.

“Es un grupo de Sinaloa que trataba de alguna manera fugarse, pero afortunadamente logramos la detención... y todo está hasta el momento controlado”, puntualizó el funcionario.

Por los hechos de violencia, las autoridades no tienen reporte de personas muertas o heridas; sin

embargo, durante el operativo en el penal de Cieneguillas falleció un interno, quien, según el fiscal zacatecano, Francisco Murillo, “hasta los datos que se tienen en este momento fue por causas naturales”.

El gobernador David Monreal reconoció el esfuerzo de las fuerzas de seguridad para restablecer el orden en la cárcel. “En los últimos días hemos tenido algunas reacciones (de los criminales) derivado del buen resultado y del quehacer en la estrategia de la construcción de la paz”, refirió.

Por la tarde de ayer aún había vehículos quemados en la carretera Calera-Santiagoullo sin ningún tipo de custodia policial. Durante un recorrido de aproximadamente 22 kilómetros, MILENIO constató al menos en tres puntos cuatro vehículos; se trata de una camioneta con daños por ponchallantas y otra se encontraba calcinada. ■